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四日市北警察署協議会議事録 
 
 令和６年度第３回四日市北警察署協議会
 
 日　　時 令和６年11月28日（木）午後１時～午後５時 
 場　　所 四日市北警察署４階訓授室、三重県警察学校
 
  １　警察署協議会　８名 
  　　石山純委員、伊藤眞郷委員、稲垣みなみ委員、 
  　　齊藤握司委員、鈴木久敏委員、橋本茂委員、 
  　　濵浦泉委員、早川美鈴委員 
 

出 席 者
 ２　警察署　11名 

 　　 　　署長、副署長、会計課長、留置管理課長、警務課長、 
 　　生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、
 　　交通課長、警備課長 
 ３　警察学校　１名 
 　　教務科長
 
 傍聴者数 なし　
 
 公開・非公開の別 公開　
 

 議 事 概 要
 
 １　警察署長挨拶 
 ２　警察署幹部自己紹介（警務課長） 
 ３　管内概況説明（警務課長） 
 　　(１)　　拾得・遺失届受理状況 
 　(２)　警察安全相談受理状況 
 　(３)　人身安全関連事案対応状況 
 　(４)　少年補導実施状況 
 　(５)　110番通報受理状況 
 　(６)　刑法犯認知・検挙件数 
 　(７)　特殊詐欺発生状況 
 　(８)　交通事故発生状況 
 　(９)　災害発生状況 
 ４　三重県警察学校の視察 
 ５　協議内容 
 　　＜委員＞　警察学校入校中に退校する学生はいるのか。 
 　【教務科長】　入校学生に対するケアはしているものの、様々な事情に
 　　　　　より退校する学生がいる。 
 　＜委員＞　社会人経験者の採用状況を教えてほしい。 
 　【教務科長】　統計を取っていないため正確な数値を把握していない。 
 　　　　　　なお、在校生のうち、最年少は新卒採用の18歳で、最年長は
 社会人経験者の30歳であり、年齢に幅がある。 
 　＜委員＞　北勢地区は、愛知県警察に勤めている人が多いように感じる。
 　　　　　　三重県警察における県外出身者の採用状況を教えてほしい。 
 　【教務科長】　三重県警察においても県外出身者を採用しているが、三
 　　　　　重県出身者が大半を占めている。 
   ＜委員＞  刑事課等の各部門に任用される者に対する教養は行っている

  　　　　　のか。
   【教務科長】　各部門に新たに任用され、又は任用される予定のある者
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 に対して行う部門別任用科教養や、特定の分野に関する専門的
 な知識を学ぶ専科教養等があり、教養の充実が図られている。 
   ＜委員＞  視察を通じて、警察学校では様々な教養が行われていること

　　　　　や、警察学校を卒業した警察官が入校前より頼もしく見える理
　　　　　由が分かった。

備　　考 　


